

## 9月

9月も後半に入り、朝夕は少し涼しさを感じられますが、日中はまだ気温も高く残暑厳しい日々が続いています。

9月中旬からは、日高地方中体連新人大会が開催されました。この夏に3年生が引退した後、1・2年生は新チームとなって一生懸命練習に励んできました。どの部も頑張ってきた練習の成果を発揮できていたようです。その中でも、陸上競技部、女子バレー部は県大会出場を勝ち取ることができました。県大会出場とはならなかった部も含め、さらに精進し、実力を高めてくれることを期待しています。また、9月23日には吹奏楽部が御坊市民文化会館において定期演奏会を実施し、見事な演奏を披露したことも報告させていただきます。

部活動以外では、9月19日に3年生がふるさと学習を実施しました。京都外国語大学グローバル観光学科の学生さんが来校し、ゼミで研究している「美浜町からのカナダ移民」について講義を行ってくれました。講義後の生徒は、「なぜ三尾がアメリカ村と言われるのかが分からなかったけど、今回の授業を受けて、その理由を知ることができました。」「身近に外国とつながりのある場所や環境があることは貴重なことなので、もっと深く地域について知りたいと思いました。」等の感想を書いていました。今後とも、自分の住んでいる地域に「興味・関心・誇り」を持てるようなふるさと学習を精力的に展開していくつもりです。

二学期に入り、1ヶ月が経とうとしています。一学期同様、生徒たちのたくさん活躍が見られていることを嬉しく感じています。

【中体連新人大会・バレー】



【中体連新人大会・野球】



【吹奏楽部 定期演奏会】



【3年ふるさと学習】

